

**Un expatrié d'origine tunisienne est a été exécuté par les sécessionnistes au cours d'une opération spéciale menée par les forces de défense dans le Sud-Ouest le 19 mars 2018. L'information a été confirmée par le ministre Issa Tchiroma Bakary, porte-parole du gouvernement.**

En effet, le communiqué du ministre rendu public le 20 mars 2018 indique qu'une opération spéciale menée par les forces camerounaises dans le département de la Meme, région du Sud-Ouest, a permis de libérer trois otages de la société tunisienne Soroubat enlevés par des hommes armés le 15 mars 2018.

Parmi les otages libérés, précise le communiqué, figurent un ingénieur tunisien et deux techniciens camerounais.

Le ministre précise par ailleurs dans le communiqué que quatre terroristes ont été maîtrisés au cours de cette opération et un otage de nationalité tunisienne exécuté par ses ravisseurs. Il devient le premier étranger tué depuis le début des violences dans les régions anglophones du Cameroun.

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Communication informe l'opinion publique nationale et internationale, qu'une opération spéciale menée ce matin par nos forces de défense et de sécurité dans le département de la Meme, (Région du Sud-Ouest), a permis la libération de trois des employés de la Société tunisienne SOROUBAT, enlevés le 15 mars 2018 par des terroristes, alors qu'ils travaillaient à la construction de la route Kumba-Isangele.

Au nombre des otages libérés, figurent un ingénieur tunisien et deux techniciens de nationalité camerounaise.

A l'issue de cette opération au cours de laquelle quatre terroristes ont été neutralisés, nos forces ont récupéré la dépouille mortelle du deuxième ingénieur tunisien, le nommé **Khaled Tinsa**, assassiné par ses ravisseurs. Ceux ci avaient en effet menacé d'exécuter les otages, si une rançon ne leur était pas versée dans les 24 heures.

Le Ministre de la Communication présente au Gouvernement, au Peuple frère de Tunisie ainsi qu'à la famille du défunt, les condoléances les plus attristées du CHEF DE L'ETAT. Il les assure de la détermination des Autorités camerounaises à rechercher et à traduire en justice les terroristes encore en fuite et leurs commanditaires.

LE CHEF DE L'ETAT adresse ses félicitations aux Forces de Défense et de Sécurité pour leur bravoure et leur professionnalisme et les exhorte à continuer à lutter résolument contre les bandes de criminels qui cherchent à mettre en péril la paix et la stabilité de notre cher et beau pays, de même que la sécurité de nos populations.

Yaoundé le 20 mars 2018

Le Ministre de la Communication

